Drei mal Platz 2...

...holten gestern unsere Formationen beim Nachwuchsturnier in Mainz-Laubenheim.

Die FTG Pfungstadt schickte 6 Nachwuchsformationen zum 30. Nachwuchsturnier in Mainz-Laubenheim. Um 10 Uhr war Beginn und ca. um 20 Uhr sollte die Siegerehrung stattfinden.

Die ersten, die für die FTG an den Start gingen war Dorotka Barzik mit ihrer neuen Partnerin Carlotta Dorigatti in der Disziplin Damenpaar bis 14 Jahre. Es war Carlottas erster Wettkampf, den sie super mit Dorotka meisterte. Mit 22,600 Punkten erreichten sie ganz knapp Platz 2. hinter TV Bad Sobernheim und vor DJK Oespel-Kley.

Luise Herrmann, Alexandra Nickel und Elena Spickermann, zeigten eine tolle Übung mit neuen Elementen und bekamen 21,800 Punkte. Dies bedeutete Platz 6 in der Altersklasse Damengruppe bis 14 Jahre.

In der gleichen Altersklasse starteten auch Fiona Reul, Marlene Schroth und Isha Roberts. Durch einen kleinen Patzer beim ersten Element bekamen sie 0,5 Punkte Abzug. Sonst war es eine saubere Übung, die mit 21,500 Punkten bewertet wurde. Dies bedeutete Platz 7.

Ebenfalls in der gleichen Altersgruppe und zum ersten mal in der Zusammenstellung auf der Matte holten Pauline Scholtz, Stella Unali und Juliana Dunkel mit 21,350 Punkten den 8. Platz. Dies war für Stella und Juliana (vorher noch mit anderer Partnerin zusammen) ihre bisher beste Bewertung.

Sophia Kunder und Natalie Hofmann lagen bis zum vorletzen Start in ihrer Altersklasse Damenpaar ab 15 Jahre auf Platz 1. Mit einer tollen Übung und einer Wertung von 24,350 Punkten mussten sie sich knapp dem Paar vom TV Bad Sobernheim geschlagen geben und wurden Zweiter.

Zum Schluss an dem langen Tag startete auch noch unsere Damengruppe Celina Tannert, Anna-Lena Peinelt und Aurelia Gioia in der Altergruppe ab 15 Jahren. Es war auch Aurelias erster Wettkampf und sie überspielte mit ihrem Strahlen auf der Matte ihre Aufregung. Sie belegten mit 22,750 Punkten den zweiten Platz hinter der SVG Nieder-Liebersbach und vor dem DJK Oespel-Kley.

Als Kampfrichter vertrat Noélle-Christin Binczyk die FTG Pfungstadt. Trainer waren Elisabeth Czak und Anita Bartoschik.

Herzlichen Glückwunsch an alle Teilnehmer. Jetzt haben wir uns eine Wettkampfpause verdient.